
平成２４年第５回（１２月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1.中尾ハギ子 1.観光の推進について伺

う。 

(1)「九州オルレ」コース（第２次）選定のため県を

通じて九州観光推進機構から本市へ問い合わせが

来た事はあるか。 

 

 

2.和田 善久 1.行政運営について問う。 (1)放置竹林について。 

(2)し尿処理施設のあり方について。 

(3)福岡県市町村災害共済基金組合の解散に伴う返還

金の使途について。 

 

 

3.神谷喜久雄 1.地域及び自治会の要望案

件について問う。 

 

(1)現況の対応状況について。  

2.安心、安全の通学路の今

後の対応について。 

 

(1)現況の安全対策及び今後の対応について。  

4.松尾 幸主 1.「道の駅」を作る考えは

ないのか。 

(1)第１次宮若市総合計画の前期基本計画において農

業観光振興センターの整備を平成２４年度までに

行う目標でありましたが、今回、後期基本計画では、

その遅れをどのように挽回し、具体的にどう取組む

のか教えてください。 

(2)合併前の「ドリームホープ若宮」の利用者に対し

て行ったアンケート調査では、足湯の設置など脇田

温泉とリンクする要望も多かったが、その考えはな

いのか。 

 

5.中島 健三 1.図書館（リコリス、ハー

トフル）の現状と役割を

お尋ねします。 

(1)リコリス（図書館）、ハートフル（図書館）の来館

者の数と本の貸し出し冊数は。 

(2)市民からのどのような苦情や提言があったのか。

又、問題点はあったのか。 

(3)図書館の果たす役割は何でしょうか。 

 

2.市民の安心安全はどのよ

うに守られているのかお

聞きします。高齢者が生

きがいを感じて生きてい

くための行政の役割は何

でしょうか。 

 

(1)高齢者や子供達の安心安全はどのように守られて

いるのかお聞きします。 

(2)高齢者の生きがいを守るため行政はどんなサポー

トが出来ますか。 

 



6.安永 友則 1.福祉施策について。 (1)民生委員、児童委員の活動状況について。（社協・

行政との連携について） 

(2)保健福祉施設パレットの状況について。（人材・機

能・事業等） 

 

 

2.市民の自主的な地域づく

り、町づくりの支援対策

について。 

(1)各種ボランティア活動の状況と支援施策につい

て。（状況把握と行政の指導、支援等） 

 

3.職員の地域担当制の導入

について。 

(1)現在の状況、地域の反応は。  

7.藤 嶋   厚 1.障害者支援対策につい

て。 

(1)精神障害者対策について実情はどうあるのか。行

政としての支援策、対策について（今後の対策につ

いて） 

 

8.茅 野   勝 1.行財政運営について問

う。 

(1)９月定例会において藤嶋議員の一般質問の中で、

保守管理並びに光熱費等の維持管理が年間 5700 万

と答弁されたが、少し金額が誤っているのではない

か。再度職員の賃金を含め、年間の管理運営費の見

込を個別に求める。 

(2)第２露天掘内の用・排水路の問題はその後どうな

っているのか。 

(3)入札制度と検査体制工期等の指導はどの様に業者

に指導通達しているのか。 

(4)道路内民地の問題は現在どのように進められてい

るのか。 

(5)養護老人ホーム白寿園と現在宮若市との関わりに

ついてどうなっているのか。 

(6)原町の市有地売却の水道工事代金はどこが支払っ

たのか。 

(7)公用車と職員駐車場の件はどのようになっている

のか。 

 

2.２５年度４月の新中学校

の開校に向けての環境整

備はどのように進んでい

るのか。 

(1)問題点はないか。  

9.島本 昌典 1.団地造成に伴う施設の整

備について。 

(1)定住施策の推進として、住宅団地造成事業を進め

られていくことにしてあるが、受け皿体制（保育所

等）の整備は考えてあるのか。 

 

 

 


